

El centenario de la Escuela Nº 2 de Olivos

OLIVOS. — Singular brillo alcanzaron los primeros actos celebratorios del centenario de la Escuela Nº 2 Teniente General Bartolomé Mitre, realizados en su local de Mariano Pelliza Nº 1300.

Poco después de las 18, ante numerosa concurrencia, entre la que se contaban ex alumnos, delegaciones escolares y vecinos, la Banda Municipal ejecutó la canción patria y el Himno a Mitre.

Inició los discursos el presidente de la comisión de festejos, ingeniero Ricardo Rossi, quien hizo una reseña de la función de la escuela. Habló luego el doctor Hugo Matt Gago, presidente de la asociación cooperadora, quien vinculó la labor de la entidad con el establecimiento y entregó a sus autoridades el amplio salón y dependencias construidos en consorcio con el Ministerio de Educación, los cuales, previa ben-

dición, recibió la directora, señora Blanca L. de Miró, quien agradeció la valiosa contribución de los padres y vecinos que forman esta cooperadora, así como las placas recordativas descubiertas.

En seguida, el intendente municipal, coronel González Repetto, en nombre del gobierno de la provincia, leyó el decreto por el cual se declara a la benemérita a la escuela.

Después del retiro de la bandera de ceremonias, alumnos de los grados superiores bailaron "Cielito de la patria", de los Hermanos Abrodos, y posteriormente arrióse el pabellón, al toque de silencio.

Las autoridades, acompañadas por la directora y personal docente; el comisionado escolar, señor Wilkinson Dirube, y la inspectora del distrito, señora Marta van der Raab, recorrieron las instalaciones, cerrándose los actos del día con un refrigerio.